

Herbstprüfung am 27.10.2013

Selbst Petrus unterstützte unsere diesjährige Herbstprüfung, er hielt am Sonntag, den 27. Oktober 2013, den Regen von uns fern. Mit dieser Veranstaltung gab unsere Ortsgruppe ein kräftiges Lebenszeichen von sich und zeigte ein neu gewonnenes Verständnis, von gemeinsamer Arbeit am Hund und kameradschaftlichem Miteinander. Als Leistungsrichter war Bernd Wilden im Einsatz. Er hat mit viel Sachverstand und Herz, für die Hunde und Führer, die gezeigten Leistungen bewertet. Unter der Prüfungsleitung von Alexander Korten, stellten insgesamt 21 Hundeführer ihre Hunde in verschiedenen Prüfungsklassen vor.

Bei stürmischem Herbstwetter erlebten eine große Anzahl von Zuschauern die sehr guten Leistungen der Hundeführer und Hundeführerinnen mit ihren Hunden.

Leider konnten zwei Hunde, in der Prüfungsstufe IPO 1, ihr Ziel nicht erreichen.

Prüfungssieger wurde „RON vom Schloß Gymnich“, Hundeführer unser neues Mitglied und Landesgruppen-Lehrhelfer Michael Korten aus Gymnich, IPO 3 mit 280 Punkten. Den besten Schutzdienst zeigte die Rottweiler-Hündin „KATE von Shambala“, Hundeführer Dirk Sapendowski aus Duisburg mit 99 Punkten. Bei den Fährtenhunden erreichte „JOSCHI vom Haus Hipp“, Hundeführerin Pia Lill aus Simmerath die Höchstpunktzahl 100. Alle vorgeführten Begleithunde haben die Prüfung bestanden. Besonders erfreut hat uns die Vorführung von Petra Maus aus Kall mit ihrer „Just A Sweete“, einer Border-Collie Hündin. Dieses Team hat es in kürzester Zeit gelernt, unter fachgerechter Anleitung, unserer Übungsleiterin Sandra Sommer, erfolgreich vorzuführen. Außerdem haben 7 Hunde die Ausdauerprüfung über 20 km am Fahrrad erfolgreich absolviert.

Als Schutzdiensthelfer agierte unser Sportfreund und zukünftiger Übungswart Oliver Nerke. Die Fährten wurden von Rolf Claßen (OG Kall), wie in der Vergangenheit, hervorragend gelegt.

Die Vielzahl der unterschiedlichen Rassen, welche am Sonntag vorgeführt wurden, zeigt die zukünftige Entwicklung im Hundesport und das es richtig ist, sich anderen Rassen zu öffnen. Auf unserer Prüfung wurden 1 Boxer, 1 Rottweiler, 1 Border Collie, 4 Mailinois und 14 Deutsche Schäferhunde vorgeführt.

Ein Dank gilt allen anwesenden Gästen und Mitgliedern, welche zum guten Gelingen der Prüfung beigetragen haben. Es waren Hundeführer und Mitglieder der Ortsgruppen Bonn-Buschdorf, ADRK Duisburg, Euskirchen, Fischenich, Kall, Mutscheid, Simmerath, Titz, und Wuppertal-Eskesberg vertreten. Die weiteste Anreise haben Heidrun Schütz und Alex Schmidt von HSV Rhein-Main aus Einhausen mit ihren beiden Malinois in Kauf genommen, um die Begleithundeprüfung bei uns abzulegen.

Besonders zu erwähnen ist der unermüdliche Einsatz unserer Damen (E. Laserer, I. Hain, J. Korten, K. Zayed, und S. Steinborn) die für leckeres Essen und die Versorgung mit Getränken sorgten. Auch allen nicht erwähnten Helfern im Vorfeld sowie Spendern von Kuchen für die Prüfung, ein herzliches „Danke“.

Danke schön natürlich auch an alle Hundeführer, ihr habt durch Eure sportliche, faire Vorführweise zum guten Gelingen der Veranstaltung beigetragen. Ihr seid alle wieder eingeladen an unserer Nikolausprüfung am 30.11. und 01.12.13, teilzunehmen.